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                      COMUNE DI PALERMO 
                          Area della Cittadinanza 

Settore Partecipazione Istituzionale/Attività Circoscrizioni 

          IV Circoscrizione 

 
 

Verbale della seduta del 11giugno 2020   

L’anno 2020, il giorno undici del mese di giugno in Palermo, si è riunito il Consiglio 

Circoscrizionale della Quarta Circoscrizione, con modalità telematica mediante collegamento a 

“distanza” ai sensi dell’art.73, comma 1 del D.Lgs n. 18 del 17.03.2020 ed ai sensi delle circolari 

nn. 8, 10 e 11 dell’Assessorato delle Autonomie Locali - Regione Siciliana, nonché della 

disposizione n. 7 del 24 marzo 2020 del Presidente del Consiglio Comunale di Palermo, e con 

avviso e-mail del 29 maggio nonché ai sensi delle vigenti norme di legge statutarie e regolamentari, 

per procedere alla trattazione degli argomenti iscritti all’O.d.G.  

Presiede la seduta il Presidente Silvio Moncada. 

Partecipa, in qualità di Segretario, l’Istruttore Amm.vo Sig.ra Maria Enza Bastone 

coadiuvata, nella funzione di verbalizzante, dal coll. prof. Amm.vo Sig.ra Silvana Carta dell’U.O. 

Direzione /Organi Istituzionali. 

Il Segretario, su invito del Presidente, procede all’appello al termine del quale risulta assente 

il Consigliere Ruggiero. 

Il Presidente: verificata la   presenza del numero legale, alle ore 9:44, dichiara aperta la seduta e  

nomina scrutatori i Consiglieri: Dentici, Sinopoli e Di Vincenti.  

Si procede con la lettura del verbale del giorno 10 giugno 2020, durante la lettura, alle ore 9:53, il 

Cons. Ruggiero entra in videoconferenza.  

Il Presidente: notizia il Consiglio di aver ricevuto copia delle proposte di modifiche del 

Regolamento del Decentramento dalla V Commissione e ne dà la lettura. 

Il Cons. Tuzzolino: ritiene che le Commissione siano al lavoro per le modifiche. 

Il Cons. Ruggiero: afferma che le proposte lette sono un’ulteriore conferma che il Consiglio della 

IV° Circoscrizione è pronto ad attuare il vero e proprio Decentramento. 

Il Cons. Sinopoli: afferma che anche questa volta il Consiglio della IV° Circoscrizione ha dato un 

segno di rilevante spessore, sottolinea che purtroppo il regolamento ancora deve essere variato, 

auspica che ciò avvenga nel più breve tempo possibile. 

Il Cons. Buonpasso: ringrazia il Presidente per l’operato, esprimendo fiducia nell’evolversi della 

problematica.  

Il Cons. Sinopoli: chiede se è possibile avere notizie del documento che si trova in stato di 

elaborazione: 

Il Presidente: sa che il Capo Area d.ssa Autore ed il Dirigente Dr. Brucato hanno inviato la nota al 

Segretario Generale e si attiverà per sapere se è stata inviata comunicazione agli Enti Locali e se  è 

possibile richiederne una copia. 

Il V.P. Schiera: esprime perplessità, si augura che quanto prima ci siano delle risposte, in caso 

affermativo i cittadini del territorio avrebbero la possibilità di avere un aiuto diretto. 

Il Cons. Lupo: afferma che il Consiglio ha dato dei suggerimenti, si attendono risposte per lavorare 

al meglio. 

Il Cons. Dentici: concorda con quanto detto dai colleghi consiglieri e augura che tutto si risolva al 

meglio. 

Il Presidente: afferma che è fondamentale ricordare il lavoro che ha fatto il Consiglio e propone di 

riprendere l’argomento successivamente quando si presenteranno delle novità. 

Il Presidente sospende la seduta alle ore 10:45 

Alla ripresa dei lavori, alle ore 11:02 a seguito di appello nominale, risulta assente il consigliere 

Buccola 
Il Presidente passa alle comunicazioni. 
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Il Cons. Tuzzolino: comunica che in data odierna, nel luogo dove si svolgeva il Mercatino di Via 

SS. Mediatrice la situazione si presenta sotto controllo, pensa che sia in corso un accordo con i 

rappresentanti di categoria. 

Il Presidente: afferma che c’è stato un incontro con i rappresentanti di categoria, il Sindaco e 

l’Assessore si resta in attesa di ulteriori sviluppi. 

Il Cons. Lupo: comunica che sarebbe opportuno spostare o togliere i cassonetti per la raccolta 

differenziata in Via Altofonte 217 altezza Via Sambucia, in quanto ci sono dei rifiuti ingombranti 

che hanno invaso la careggiata. 

Il Presidente: invita il consigliere ad inviare una email con relativa foto da poter inoltrare agli 

organi competenti. 

Il Cons. Bonpasso: comunica che al civico 197 di Via Pitrè ci sono degli alveari sui rami degli 

alberi, chiede l’intervento dei vigili del fuoco. 

Il Cons. Tuzzolino: informa il collega che il servizio è privato, pertanto è necessario contattare gli 

apicultori. 

Il Cons. Buonpasso: ringrazia il collega per l’informazione. 

Il Presidente: conferma che la competenza non è del Comune. 

Il Presidente dichiara chiusa la seduta alle ore 11:16 
         

      Il Segretario    

Istruttore Amministrativo                                                             Il Presidente 

    Maria Enza Bastone      Silvio Moncada 

 

 
 

  

 

  

 

  

 

 

 

 


		2020-06-17T12:17:39+0200
	MARIA ENZA BASTONE


		2020-06-18T09:22:48+0200
	Silvio Moncada




